
 

INTERVENTO 

Una Mozione dal tempismo … particolare; del resto questa minoranza ha sempre messo 

da parte le esigenze dei cittadini per portare avanti la propria violenta e perenne 

campagna elettorale. 

Questa amministrazione ha agito sempre con trasparenza e rigore etico e morale, 

nessuno di noi è venuto mai meno al proprio impegno; a prescindere dai risultati, 

condizionati da contingenze imprevedibili, la dedizione è stata assoluta. 

Abbiamo affrontato i periodi più critici sempre al fianco della cittadinanza, abbiamo dato un 

determinante apporto ai nostri uffici, abbiamo portato avanti innumerevoli progetti per il 

paese. 

Vorrei ricordarne ancora qualcuno: 4 defibrillatori di pubblico accesso (PAD), in 

collaborazione con le aziende e i commercianti del territorio; abbiamo aperto ben 2 

biblioteche, la prima a livello provvisorio - ad inizio mandato -  in attesa della seconda 

(aperta dopo la pandemia), riconosciuta tra le più belle ed efficienti tra i paesi del 

circondario. Con orari di apertura estesi, con 4 postazioni multimediali e con un vasto 

patrimonio librario; abbiamo rimodernato la scuola Aquilone, abbattendo le barriere 

architettoniche e rendendola “child friendly” tramite molti accorgimenti, rinnovando i giochi 

esterni e rimodulandone gli spazi;abbiamo completato il rinnovo degli arredi della scuola 

Collodi, e l’abbiamo dotata di armadietti doppi per ogni alunno - in piena pandemia – in 

parte finanziati dallo stato, e ancora siamo stati gli unici tra i comuni della zona; abbiamo 

inoltre ideato e sostenuto svariati progetti ecologici ed educativi come la giornata “puliamo 

il mondo”, la campagna delle “borracce ecologiche”, l’orto scolastico, le aule all’aperto, 

etc.; abbiamo creato con la scuola primaria una biblioteca scolastica (e sono 3!)  e diverse 

aule tematiche (scientifica, informatica, di pittura, tecnologica, etc.): abbiamo istituito un 

servizio di pre e post scuola per l’infanzia “gratuito”, che ha rilanciato la scuola in crisi a 

causa del decremento della natalità, anche in questo caso siamo gli unici nel nostro 

territorio;abbiamo dotato tutte le aule, di tutte le scuole del Comune e della biblioteca di 

depuratori d’aria omologati; abbiamo potenziato la rete wi-fi di tutti gli edifici pubblici; 

abbiamo reso la palestra della scuola Collodi utilizzabile dalle associazioni sportive fuori 

dall’orario scolastico, con modifiche strutturali e statutarie; abbiamo totalmente rinnovato la 

Palestra comunale di via Caduti della Libertà, sia a livello strutturale che energetico; 



abbiamo dotato l’impianto sportivo di via Aldo Moro di un bagno disabili, un magazzino, 

nuovi impianti tecnologici e una nuova tettoia, in attesa dell’approvazione del PGT è 

pronto i progetto per il campo di allenamento in erba sintetica; abbiamo sistemato e 

rammodernato il bocciodromo; è in via di conclusione il restauro totale e il rinnovo del 

centro ricreativo “Il Platano” che riaprirà prossimamente; in cinque anni abbiamo creato, 

anche in collaborazione con le associazioni del territorio, più di 200 eventi culturali e di 

socialità gratuiti da gennaio a dicembre, rivolti a tutte le fasce di popolazione che ha 

sempre partecipato numerosa … 

Ci siamo impegnati direttamente nei giorni festivi e nelle ore serali, per rendere servizi 

urgenti, come la rimozione di rifiuti, la pulizia della sede stradale invasa da olio dopo un 

incidente, il riavvio dei semafori a seguito di blackout, la messa in sicurezza di buche, il 

taglio di siepi e rami pericolosi e tanto altro. 

Basterebbe viverlo il nostro splendido paese, e partecipare ai tanti momenti civici ed 

istituzionali significativi per accorgersi di tutto questo; ma mi sembra di capire, vista la 

costante e incessante denigrazione aprioristica dell’avversario politico  e la 

strumentalizzazione di ogni episodio a fini propagandistici, che Verderio non sia 

nell’interesse di questa minoranza. 

Esprimo voto contrario verso questa ennesima mozione irricevibile. 

 

Francesco Falsetto 

Assessore Istruzione, Sport, Associazioni e Tempo Libero 

 

 

 

 

 

DICHIARAZIONE DI VOTO 

 

Questa mozione ci ha dato spunto per fare un bilancio di quasi 5 anni di attività e mi viene 
naturale chiedermi che cosa lasciamo in eredità a Verderio ed ai prossimi amministratori … 
 
Lasciamo il frutto di un grande impegno, l’esperienza dei nostri errori e il beneficio dei nostri 
successi; lasciamo un solco tracciato e tanti progetti pronti per essere eseguiti, lasciamo un 
paese migliore, più forte e più coeso, più maturo e consapevole. Lasciamo sudore, gioie, 
rimpianti, orgoglio, fatica e nuova speranza in un futuro sempre più a misura di cittadino fatto 
di benessere, pace e convivenza civile. 
 
Esprimiamo voto contrario. 
 
 
 
Francesco Falsetto 
Capogruppo SiAmo Verderio 


